

Nieber Freind Käker!

Sie zerzausen mir die modernen  
Realisten ein wenig zu sehr! Thun  
Sie mir das nicht ein zweites mal!  
Was wir Weltanschauung nennen,  
ist nichts Anderes als der Niederschlag  
inserer höchst-personlichen Lebensver-  
fahruny. Ich könnte anfangen, Sie  
daraum zu brennen, dan die Thrije  
es Ihnen noch möglich macht, an die



besseren Gefühle in Menschen zu  
gleichen. Und dann solchesen Sie  
noch gut! Ihre Charakteristiken  
sind von seltsamer Plastik. Gibt  
- es keinen sind ein glücklicher Mensch  
sein - darf man das? Ist das in  
der Ordnung? Gewiss nicht! Einmal  
Sie mich also gefälligst in Zukunft  
nicht mehr, dass Sie das letztere  
sind, da Sie sich das Erstere nun  
immer nicht mehr abgewöhnen



wollen

Es grüßt Sie herzlich

Ihr

Reinhard Kauer  
J.

